

Ingin Dekat Dengan TNI, Anak-Anak Paud Cahya Indria Kunjungi Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Dec 2, 2022 - 13:45



terlihat puluhan anak-anak Paud dari Paud Cahya Indria sangat senang saat berkunjung ke Markas Kodim 0716/Demak

DEMAK - Masuk kedalam markas tentara, jangan dibayangkan lagi sesuatu yang menakutkan dan sangar, sebab tentara (TNI) sekarang sangat bersahabat dan dekat dengan masyarakat. Buktinya, terlihat puluhan anak-anak Paud dari Paud Cahya Indria sangat senang saat berkunjung ke Markas Kodim 0716/Demak yang terletak di Jln Kyai Singkil no 01 Kabupaten Demak. Jum'at 02/12/2022.

Kunjungan tersebut sebagai serangkaian pengenalan pada anak-anak usia dini kepada aparat TNI serta untuk mengenal lebih dekat profesi dan tugas-tugas TNI sekaligus menanamkan rasa cinta tanah air dan belajar nilai-nilai kejuangan.

Anak-anak yang berjumlah sekitar 70 orang, terbilang masih balita yang dalam

kesehariannya masih perlu bimbingan dan pengawasan ketat dalam menyerap segala hal yang ada di sekitarnya ini.

Dalam kesempatannya, mereka diarahkan oleh Bati Komsos (Komunikasi Sosial) Serma Budi dari Staf Teritorial untuk mengenalkan tugas TNI AD kepada mereka, bahkan dalam kedatangan Anak-anak PAUD dari Paud cahya indria tersebut disambut oleh Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono A.Md.



Kodim sangat terbuka bagi anak sekolah yang memang ingin melakukan kunjungan terlebih kepada anak-anak Paud maupun bagi siswa Taman Kanak-Kanak (TK).

“Kami berharap mereka kelak bisa bercita-cita untuk menjadi TNI AD dan bisa turut menjaga keutuhan Negara Indonesia,” Kata Bati Komsos Serma Budi.

Selain itu, mereka sangat antusias dan riang sekali dalam mengikuti setiap rangkaian kegiatan yang diarahkan oleh Bati Komsos. “Semoga dengan kegiatan ini bisa memacu semangat anak-anak dalam mencapai cita-citanya dan kegiatan ini berlangsung dalam keadaan tertib dan aman.

Sementara itu, Mufidah Spd selaku kepala Sekolah mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperkenalkan anak-anak kepada TNI. “Dengan memperkenalkan profesi TNI, harapannya anak-anak tidak takut untuk mendekati TNI. Terpenting lagi ingin menanamkan sejak dini jiwa Nasionalisme dan cinta tanah air kepada mereka,” ucap Mufidah.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak